

Cruz Azul blinda a una de sus figuras con contrato a largo plazo

Erik Lira está próximo a renovar su contrato con Cruz Azul, incluyendo una cláusula especial para facilitar su salida

a Europa. Erik Lira se ha consolidado como una pieza clave en el esquema de Cruz Azul, razón por la cual la directiva celeste ha priorizado su renovación. Tras varias semanas de negociaciones, todo apunta a que el mediocampista mexicano firmará un nuevo contrato con el club, asegurando su continuidad por varios años más.

Según información de Adrián Esparza Oteo de TUDN, el nuevo contrato de

Lira incluiría una cláusula especial que facilitaría su salida a Europa bajo condiciones favorables tanto para el jugador como para la institución.

Esto se debe a que el mediocampista ha despertado el interés de equipos del Viejo Continente, entre ellos el Braga de la liga portuguesa y el AZ Alkmaar de la Eredivisie, liga donde recientemente brilló Santiago Giménez.

El rendimiento del mediocampista ha sido clave en su crecimiento y proyección

internacional. Recientemente, Lira anotó sus primeros goles como profesional, uno con la selección mexicana en un amistoso contra el Internacional de Porto Alegre y otro con Cruz Azul frente al Necaxa.

En lo que va de la temporada, Lira ha disputado el 64% de los minutos en los siete partidos posibles, logrando una anotación y destacando por su versatilidad en la zona defensiva. Ha cumplido roles como defensor central, libero, pivote y mediocampista defensivo,

lo que ha aumentado su valor dentro del equipo y despertado aún más el interés en su renovación.

Su contrato actual vence en 2025, por lo que Cruz Azul trabaja a marchas forzadas para concretar su extensión. Con esta renovación, el club celeste aseguraría la continuidad de un jugador fundamental en su esquema, mientras que Lira mantendría abierta la posibilidad de dar el salto al fútbol europeo en el futuro.

SECCIÓN B

JUEVES 20 DE FEBRERO DE 2025

América 1-1 León

James Rodríguez le baja los humos al América

Con goles de Alejandro Zendejas y James Rodríguez, América y León protagonizaron un empate que pintaba para más.

En un clima que permitió el espectáculo al máximo y una Ciudad de los Deportes que por segunda ocasión en la temporada agotaba el boletaje, las Águilas recibieron a un León que poco necesitó para sacar de sus casillas al tricampeón.

Así se vivió el América vs León

Primer tiempo

Corrían los minutos con ambos equipos intentando imponer condiciones a su manera, pero el local daba sensaciones de estar mejor, con un juego muy físico y controlando el medio campo, algo vital para apagar "los motores" del equipo 'Esmeralda'. Las emociones llegaron apenas rebasando los 10 minutos cuando por en medio, Brian Rodríguez dejó pasar la esférica para Henry Martín quien de primeras parecía adelantado, y este cedió para Alejandro Zendejas que tras un derechazo, mandó la pelota al fondo ayudado de un ligero desvío que dejó a Óscar Jiménez fuera de la jugada.

Las revoluciones fueron viniendo a menos y hasta que América orquestó una gran jugada a la que poco le faltó para ser el segundo tanto, vino un letal contragolpe con Stiven Mendoza dejando en velocidad a Dagoberto Espinoza, colocó un centro adelante del punto penal para que puntual a la cita apareciera ni más ni menos que

James Rodríguez quien celebró ante toda la fanática 'Azulcrema' que no se había cansado de insultarle.

Los visitantes conseguían el empate y en una atractiva primera parte, nos fuimos al descanso.

Segundo tiempo

Jardine realizó par de movimientos pensando en ser más ofensivo y estuvo a nada de resultar cuando por el 52 justamente uno de los que ingresó, Erick Sánchez, mandó un inmejorable trazo al espacio para Brian Rodríguez que a campo abierto estrelló su disparo justo a la humanidad de Óscar Jiménez. Malagón no se quedaría atrás pues tan solo unos minutos después, James orquestó una contra en la que Jhonder Cádiz también pondría a trabajar al arquero. La paridad se mantenía.

Pasando el 67 vinieron recuerdos de aquella pelota que Javairo Dilrosun perdió ante Necaxa y terminó en gol en contra, pues nuevamente el neerlandés erró un pase provocando la fugaz contra de Stiven Mendoza y de no ser por Luis Ángel Malagón, la 'Fiera' hubiera cantado el segundo. De esa inclusive se derivó un tiro de esquina en el que nuevamente, el guardameta michoacano se convertiría en factor.

Los 'Esmeraldas' no tardarían en llevarse su propio susto pues minutos más tarde, un fuera de lugar le quitaría su gol a Ramón Juárez.

Al final terminaron por finar un empate en el que el más beneficiado fue el visitante que se mantiene invicto.



Mexicanos por el Mundo

El duro mensaje de César Montes a la Liga MX



El futbolista dejó un mensaje para los futbolistas mexicanos que aspiran a jugar en Europa, alentándolos a luchar por sus sueños y salir de su zona de confort.

César Montes, defensor mexicano del Lokomotiv de Moscú, ha compartido su experiencia en el fútbol europeo y los desafíos que ha enfrentado para consolidarse en el Viejo Continente. En una entrevista con Vamos.Show el exjugador de Rayados habló sobre los sacrificios que ha hecho para mantenerse en el más alto nivel, destacando que la aventura no ha sido sencilla.

El central recordó su paso por el fútbol español, donde vistió las camisetas del Espanyol y el Almería, equipos con los que vivieron el duro golpe del descenso. Sin embargo, en su nueva etapa en Rusia, busca estabilidad y la posibilidad de alcanzar logros importantes con su club.

"Competir por el descenso es muy jodido; que te viene el Real Madrid, que juegas contra el Barcelona... uff. Es muy jodido. Con un empate piensas que estás del otro lado. Esa es la exigencia que te lleva al máximo, y eso en México no se logra. Es la realidad.

"Salir de mi zona de confort en Monterrey fue difícil, pero era algo que yo anhelaba. Aunque tuve la oportunidad de ir a Moscú antes, en su momento elegí España", comentó Montes.

Jugar en Rusia ha sido un reto completamente distinto para el defensor mexicano. Más allá del cambio de país y cultura, Montes reconoce que la exigencia es muy diferente a la que experimentó en España. "No hay tercera mala, hay que hacer las cosas bien. Aunque el futbolista no tiene una casa fija al salir de México, a mí sí me gustaría tener estabilidad y pasar muchos años aquí", afirmó.

Finalmente, Montes dejó un mensaje para los futbolistas mexicanos que aspiran a jugar en Europa, alentándolos a luchar por sus sueños y salir de su zona de confort. "Buenas o malas, las experiencias siempre humanas. Para mí fue una buena decisión salir de México, porque siempre puedes regresar. Hay que aferrarse a los sueños y aprovechar cada oportunidad", concluye.

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

EN LA TDP, FECHA 18, CUATRO EQUIPOS NAYARITAS GANARON, UNO EMPATÓ Y SE LLEVÓ PUNTO EXTRA EN LOS PENALES Y TIGRES DE ÁLICA MANDA EN EL G15...AYER LOS FELINOS DE NICO ECHEVARRÍA BECERRA JUGARON DE LOCALES ANTE CLUB CALOR EN LA ETAPA 3 DE LA COPA CONECTA

Al momento de escribir esta columna que tiene cuatro lectores todavía no tenemos el resultado que ayer por la tarde en el estadio "NAO" de Lomas de Camichín sostuvieron en la fase 3 los Tigres de Álica ante el Club Calor de la Liga Premier y es que el pasado 5 de febrero con dos zarpazos en calidad de visitantes fueron suficiente para que los Tigres de Álica FC concretaran el pase a la Etapa 3 de la Copa Conecta 2024-2025. Los felinos vencieron 2-0 al Atlético Cocula y así avanzaron a los Cuartos de Final del certamen organizado por la Liga Premier y la LIGA TDP.

En la Unidad Deportiva Chapultepec de Autlán, Jalisco, los felinos abrieron el marcador al 25' con la diana de Sahid Durán, que se animó a pegarle de lejos y puso el balón en el rincón, lejos del alcance del arquero anfitrión.

Para la segunda mitad, la escuadra nayarita volvió a hacer daño en balón parado cuando Juan Gómez cobró una falta por el sector izquierdo, disparó a primer poste y el balón se coló a las redes para el 2-0 al 53'.

El martes anterior en cuartos de final, Héroes de Zaci perdieron de locales y fueron eliminados 2 goles a cero por Real Zamora; Ecatepec Fútbol Club empató a dos goles con Atlético Cuernavaca, se fueron a penales y los del estado de México ganaron por 12 goles a 11 y FC Santiago avanzó a la fase 4 al vencer 2-0 a Cañoneros, solo falta el otro semifinalista, como apuntamos líneas arriba, que debió salir ayer miércoles del choque en el NAO entre Tigres de Álica vs Calor.

En lo que se refiere a la temporada 2024-2025 de la TDP que preside el federativo nayarita, Pepe Escobedo y que tiene como segundo de a bordo a otro federativo nayarita, a Nicolás Echevarría Becerra, vicepresidente de los Tigres de Álica, en la fecha anterior, la # 18. Se siguió manifestando el poderío de los nayaritas ya que cuatro escuadras obtuvieron la victoria y solo uno empató y se llevó el punto extra en la serie de penales. Enseguida tendrán las estadísticas generales:

ESTADÍSTICAS DE LA TDP DE LA JORNADA DEL 11 AL 16 DE FEBRERO

| PARTIDOS, RESULTADOS Y GOLES | |
|------------------------------|------|
| Partidos jugados: | 116 |
| Triunfos local: | 54 |
| Triunfos visitante: | 46 |
| Empates: | 16 |
| Puntos extra local: | 9 |
| Puntos extra visitante: | 7 |
| Goles totales: | 363 |
| Goles local: | 198 |
| Goles visitante: | 165 |
| Promedio por partido: | 3.12 |

| LÍDERES NACIONALES | |
|-------------------------------|-----------------------|
| Líder Nacional | |
| Club Deportivo Muxes — | 2.9 %, 58 puntos, +58 |
| Líderes Zona A Ascenso: | |
| Club Deportivo Muxes — | 2.9 %, 58 puntos, +58 |
| 2) Héroes de Zaci FC | |
| 3) Bombardeiros de Tecámac FC | |
| 4) Ecatepec Fútbol Club | |
| 5) Delfines UGM | |

| Líderes Zona B Ascenso: | |
|------------------------------|------------------------|
| PFC Potosinos Fútbol Club — | 2.76 %, 47 puntos, +23 |
| 2) Deportivo Zamora FC | |
| 3) Atlético Cocula | |
| 4) Club de Fútbol Cadereryta | |
| 5) Diablos Tesisán FC | |
| Líderes Zona A Filiales: | |
| 1) Artesanos Metepec FC — | 2.61 %, 34 puntos, +22 |
| 2) Pachuca | |
| 3) Deportiva Venados | |
| 4) Boston Cancún FC | |
| 5) Aragón FC | |

| Líder Zona B Filiales: | |
|----------------------------|------------------------|
| 1) Mineros de Zacatecas — | 2.57 %, 49 puntos, +39 |
| 2) Tigres de Álica FC | |
| 3) Club Deportivo Irapuato | |
| 4) Acatlán | |
| 5) Cimarrones de Sonora FC | |

| LÍDERES DE GRUPO | |
|---------------------------|-----------|
| G1 — Deportiva Venados | 41 puntos |
| G2 — Dragones de Oaxaca | 45 puntos |
| G3 — Delfines UGM | 53 puntos |
| G4 — Club Deportivo Muxes | 58 puntos |

| Grupo 15 | | | | | | | | | | |
|----------------------|----|----|----|----|----|----|-----|----|--------|-----|
| # CLUB | JJ | JG | JE | JP | GF | GC | DIF | PE | % | PTS |
| 1 TIGRES DE ÁLICA FC | 15 | 11 | 3 | 1 | 27 | 9 | 18 | 2 | 2.5333 | 38 |
| 2 XALISCO FC | 15 | 11 | 2 | 2 | 30 | 10 | 20 | 1 | 2.4 | 36 |
| 3 ATL ACAPONETA | 16 | 10 | 2 | 4 | 34 | 21 | 13 | 1 | 2.0625 | 33 |
| 4 ATLÉTICO NAYARIT | 16 | 7 | 3 | 6 | 15 | 13 | 2 | 2 | 1.625 | 26 |
| 5 CASTORES G. | 14 | 8 | 1 | 5 | 22 | 18 | 4 | 0 | 1.7857 | 25 |
| 6 PTO VALLARTA FC. | 16 | 6 | 2 | 8 | 19 | 21 | 2 | 0 | 1.25 | 20 |
| 7 GUAYMAS FC | 16 | 3 | 5 | 8 | 14 | 20 | -6 | 2 | 1 | 16 |
| 8 HALCONES NAYARIT | 16 | 4 | 2 | 10 | 16 | 28 | 12 | 1 | 0.9375 | 15 |
| 9 MONCARO FC | 16 | 4 | 2 | 10 | 13 | 31 | -18 | 1 | 0.9375 | 15 |
| 10 AFAR MANZANILLO | 16 | 1 | 4 | 11 | 13 | 32 | -19 | 3 | 0.625 | 10 |
| 11 DORADOS SINALOA | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

| Resultados Grupo 15 Jornada 18 | | |
|--------------------------------|---------------|---------------------|
| CLUB LOCAL | RESULTADO | CLUB VISITA |
| XALISCO FC | 2-0 | GUAYMAS FC |
| TIGRES DE ÁLICA FC | 1-0 | PUERTO VALLARTA FC. |
| ATLÉTICO ACAPONETA | 2-1 | AFAR MANZANILLO |
| MONCARO FC | 0-3 | ATLÉTICO NAYARIT |
| CASTORES GOBRANTACTO | 3 (8) - (9) 3 | HALCONES DE NAYARIT |

| Próxima jornada 19, Grupo 15 | | | | |
|------------------------------|---------------------|----|----------------------|------------------------|
| FECHA HORA | CLUB LOCAL | vs | CLUB VISITA | ESTADIO |
| 22/02 10:00 | GUAYMAS FC | vs | MONCARO FC | CLUB PUMAS TESISTAN |
| 22/02 11:00 | TIGRES DE ÁLICA FC | vs | HALCONES DE NAYARIT | NICOLAS ALVAREZ ORTEGA |
| 22/02 14:00 | PUERTO VALLARTA FC. | vs | XALISCO FC | LA PRECIOSA DE IXTAPA |
| 22/02 15:00 | ATLÉTICO NAYARIT | vs | ATLÉTICO ACAPONETA | ND |
| 22/02 16:00 | AFAR MANZANILLO | vs | CASTORES GOBRANTACTO | CAMPO PUNTO SUR |



Tigres de Álica.... Viento en popa en la TDP, grupo 15

| | | |
|---------------------------------|-----------|--|
| G5 — Héroes de Zaci FC | 56 puntos | 2) Erick Emanuel Robles Hernández (Atlético Cocula), 28 |
| G6 — Artesanos Metepec FC | 34 puntos | 3) Jonathan Asay Hernández Suastes (Héroes de Zaci FC), 26 |
| G7 — Atlético Cuernavaca | 37 puntos | 4) Irvin Omar Campos Cruz (Delfines UGM), 24 |
| G8 — Bombardeiros de Tecámac FC | 46 puntos | 5) Daniel Martínez Vásquez (Club Social, Cultural y Deportivo Águila Azteca), 23 |
| G9 — Orgullo Surtam | 38 puntos | MÁS GOLES EN UN PARTIDO |
| G10 — Fundadores | 40 puntos | 5 — Víctor Manuel Arenas Matilde |
| G11 — Deportivo Zamora FC | 49 puntos | G7 — Águilas UAGRO 9-0 Colegio Once México |
| G12 — Mineros de Zacatecas | 49 puntos | OFENSIVAS Y DEFENSIVAS |
| G13 — Acatlán | 32 puntos | Mejor ofensiva |
| G14 — Atlético Cocula | 45 puntos | 1) Héroes de Zaci FC, 89 goles |
| G15 — Tigres de Álica FC | 38 puntos | 2) Ecatepec Fútbol Club, 87 |
| G16 — Club de Fútbol Cadereyta | 43 puntos | 3) Club Deportivo Muxes, 68 |
| G17 — La Tribu de CD. Juárez | 28 puntos | 4) Delfines UGM, 63 |

| MAYORES TRIUNFOS | |
|---|--|
| Mayor victoria local | |
| G7 — Águilas UAGRO 9-0 Colegio Once México | |
| Estadio UAGRO (Chilpancingo, Gro.) | |
| Mayor victoria visitante | |
| G10 — Cañada CTM Fútbol Club 0-7 CD Querétaro 3D | |
| Estadio Parque Bicentenario (Santa Rosa Jáuregui, Querétaro) | |
| GOLEO INDIVIDUAL | |
| Líder goleador | |
| Alexander Pozos Aguilar (Halcones Negros FC / Ecatepec Fútbol Club), 29 goles | |
| Anota cada 57.14 minutos | |

| Mejor defensiva | |
|---------------------------------------|--|
| 1) Deportivo Etchojoa, 4 | |
| 2) Artesanos Metepec FC, 5 | |
| 3) La Tribu de Cd. Juárez, 6 | |
| 4) Acatlán, 7 | |
| 5) Tapatíos Soccer FC, 7 | |
| ASISTENCIA | |
| Asistencia total: 14,045 aficionados | |
| Promedio por partido: 121 aficionados | |



El festejo de los ahijados de Nico Echevarría al pasar a la etapa 3 de la Copa Conecta ganando en Autlán en LA COPA CONECTA

la Mejor FM 96.5
TAQUÍ NOMÁS!

7 A 8 AM

ALICAMEDIOS

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJORDEIXTLÁN 96.5 FM WWW.LAMEJORDEIXTLÁN.COM

VENDE,
COMPRA
Y RENTA

21

311 214 1802

CENTURY 21
Pinsa

Álica

En su tercera edición

Todo está listo para la Copa Salsa Huichol de Básquetbol



El torneo, considerado único en la región, servirá como preparación rumbo al inicio de la temporada 2025 de la CIBACOPA, programado para el 7 de marzo

Carlos Alegre

Del 27 de febrero al 1 de marzo, en el Mesón de Deportes de Xalisco, se llevará a cabo la tercera edición de la Copa Salsa Huichol, donde seis equipos del Circuito de Baloncesto de la Costa del Pacífico

(CIBACOPA) competirán por el título. El actual campeón, Ángeles de la Ciudad de México, buscará defender la corona obtenida en 2024 tras vencer a Astros de Jalisco.

El sorteo de cruces definió los siguientes enfrentamientos para la primera fecha de la Copa:
4:00 pm: Frayles de Guasave vs. Caballeros de Culiacán
6:30 pm: Astros de Jalisco vs. Pioneros de Los Mochis
9:00 pm: Ángeles de la Ciudad de México vs. Venados de Mazatlán

El torneo, considerado único en la región, servirá como preparación rumbo al inicio de la temporada 2025 de la CIBACOPA, programado para el 7 de marzo. Héctor Vega, directivo de Coras Básquetbol, destacó la importancia del evento para los equipos participantes: "Los equipos están entusiasmados de venir a Xalisco. Es el último momento para definir los rosters, por lo que toman el torneo con mucha seriedad. Además, les agrada cómo la afición de Nayarit acoge a los jugadores".

En esta edición se contará con la presencia de jugadores destacados como Gael Bonilla y Diego Willis, así como los exjugadores de la NBA, Daniel Hamilton y Terrance Ferguson. Entre los entrenadores, destacan Gustavo Quintero y Gastón Essengue, quien recientemente obtuvo el campeonato con Coras Básquetbol en la Liga del Baloncesto del Pacífico (LBP) y ahora dirigirá a Venados de Mazatlán.

Por su parte, la presidenta municipal de Xalisco, la maestra Anabel Guerrero, señaló la relevancia del torneo para el municipio: "Este tipo de eventos fomenta la convivencia familiar y fortalece el comercio local gracias a los aficionados que visitan el Mesón de Xalisco".

Los precios de los boletos para la jornada completa del jueves y viernes tendrán un costo de \$150, en la final del sábado costarán \$200. De igual manera, en preventa podrás adquirir un combo por los tres días con un costo de \$450. Los boletos están disponibles a través de ticketu.com.mx o en taquilla durante los juegos.



Pepe Escobedo, el federativo nayarita y pastor de la TDP en la FeMexFut realiza las reuniones de grupo, en la gráfica lo vemos al centro, primera fila

COMITÉ EJECUTIVO LIGA TDP REALIZA REUNIONES DE GRUPO

***Asistencia es fundamental de los 224 clubes**

Por LIGA TDP/Miguel Curiel Aguilar

Marco Cerón del 1, Rafael Pérez del 3, Isaac Arias del 5, Carlos Osante del 6, Alejandro González del 8, Jorge Alcántar del 12 y Carlos David Sánchez del 13.

REUNIONES DE GRUPO, EN PUERTA

Tras la Reunión del Comité Ejecutivo de la LIGA TDP, el Presidente José Escobedo Corro llevará el mensaje y los puntos expuestos a los Presidentes, Vicepresidentes y/o Representantes Legales de los 224 Clubes participantes del actual torneo, en las próximas Reuniones de Grupo que se celebrarán de acuerdo a la siguiente calendarización. (VER TABLA)

Recordar que la asistencia de los Presidentes, Vicepresidentes y/o Representantes Legales de los 224 Clubes participantes en la Temporada 2024-2025, es de vital importancia para conocer los diversos puntos y acuerdos que se tienen enlistados en el Orden del Día, por lo que la LIGA TDP exhorta a los mismos a acudir a la convocatoria de su Grupo en la sede y fecha señalada.

El pasado miércoles en la Ciudad de México, el Comité Ejecutivo de la LIGA TDP encabezado por el Presidente, José Escobedo Corro, sostuvo su correspondiente Reunión de trabajo con miras a las próximas Reuniones de Grupo, mismas que el titular de la División realizará durante los meses de febrero y marzo a diversos puntos del país para visitar a los 224 Clubes afiliados.

En compañía del Secretario, Juan José Arrese, así como del Tesorero Joaquín Gómez y del Pro Tesorero Fidel Almanza, Escobedo Corro presidió la reunión donde se expusieron diversos puntos y balances de resultados relacionados con los planes y proyectos de la actual Temporada 2024-2025, así como las disposiciones para la próxima campaña de la LIGA TDP.

A la junta también asistieron los Vocales de Grupo,

| | | |
|----------------------|--|-----------|
| Grupos 4 y 5 – | Lunes 17 de febrero, 10:00 horas – Ciudad de México - | Efectuada |
| Grupos 2, 6 y 9 – | Lunes 17 de febrero, 12:30 horas – Ciudad de México- | Efectuada |
| Grupos 7 y 8 – | Martes 18 de febrero, 9:00 horas – Ciudad de México- | Efectuada |
| Grupos 10, 11 y 12 – | Miércoles 19 de febrero, 10:00 horas – León, Guanajuato- | Efectuada |
| Grupos 13, 14 y 15 – | Jueves 20 de febrero, 10:00 horas – Guadalajara, Jalisco | |
| Grupo 16 – | Martes 25 de febrero, 10:00 horas – Monterrey, Nuevo León | |
| Grupo 17 | (exclusivo Clubes de Chihuahua) – Miér 26 de febrero, 10:00 horas – Vía ZOOM | |
| Grupo 17 – | Miércoles 26 de febrero, 12:00 horas – Hermosillo, Sonora | |
| Grupo 1 – | Martes 4 de marzo, 10:00 horas – Mérida, Yucatán | |
| Grupo 3 – | Miércoles 5 de marzo, 10:00 horas – Ciudad de México | |



Bello Recuerdo

APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

PROTEGE EL FUTURO DE QUIENES AMAS
CON UN GESTO DE AMOR

Contrata Tu Plan Previsor Funerario
DESDE \$100 SEMANALES

Apoyo y subsidio de Grupo Alicia de
hasta **\$17,400 PESOS.**

Llámanos al: 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com

*Válido al 28/02/2025. Aplican Restricciones.

Descubre Tepic con descuentos imperdibles

PROMOCIÓN APP Y WEB

10% de descuento en boleto sencillo ⁽¹⁾

Y

10% de descuento en tu regreso ⁽²⁾

33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

*Promoción válida del 20 de febrero al 28 de febrero 2025 (1) 10% de descuento aplica en compra de boleto sencillo. (2) Aplica en compra de boleto de regreso, comprando viaje redondo. *El descuento se aplica sobre la tarifa de adulto vigente. *No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones. *CAT 0% INFORMATIVO



América - León

James Rodríguez frota la lámpara ante el América

El colombiano puso el tanto del empate ante las Águilas para meter su segundo gol en México.

James Rodríguez sigue mostrando su calidad en la Liga MX. El colombiano vino a México a jugar en serio y en la jornada 9 le marcó al América para conquistar su segundo gol en el fútbol. El cafetalero frota la lámpara en las canchas aztecas.

7.5. El mapa de calor refleja que se movió por muchas zonas del campo, aunque generó mayor daño por el centro.

En total tocó 45 veces el balón y tuvo una efectividad de pases del 88 por ciento. En duelos individuales ganó dos de cinco y solo requirió de un disparo a portería para perforar el arco de Malagón. Finalmente, al minuto 75 salió del terreno de juego para darle su lugar a Iván Moreno.

El efecto James en México

Desde su llegada a León, la expectativa fue alta. Hasta ahora suma siete partidos en Liga MX, entre los cuales ha marcado dos goles y siete asistencias. El colombiano poco a poco regresará a su mejor nivel, pues en los últimos tres cotejos ha influido en goles. Frente a Toluca dio una asistencia, después contra Atlético San Luis se despachó con un par y ahora ante América ya marcó.

Al minuto 32, León le hizo daño al América con un contragolpe. Por el sector izquierdo Stiven Mendoza desbordó a Dagoberto Espinoza para llegar a los albores del área y desde meter el servicio raso donde apareció James Rodríguez. El astro colombiano tenía pegado a Cristian Borja, pero se las ingenió para sacar el remate con el que venció a Luis Malagón.

Así fue el partido de James contra el América. James comandó el empate del León. Esta noche fue el mejor jugador de la 'Fiera' de acuerdo a los valores de Sofascore, quienes le otorgaron una puntuación de

Hasta ahora el cafetalero ha tocado en 24 ocasiones el balón en el partido y tiene una efectividad del 89 por ciento en sus pases.



Santos 0-1 Cruz Azul

De la mano de Rivero, Cruz Azul venció a Santos

El equipo cementero volvió a la senda del triunfo luego de derrotar a los laguneros en el Territorio Santos Modelo.

Cruz Azul se metió a la cancha del Territorio Santos Modelo y demostró el por qué era el favorito ya que venció al cuadro de Santos Laguna en la jornada 9 del Clausura 2025. La figura del juego fue el uruguayo Ignacio Rivero, quien anotó el único gol del partido.

Desde los primeros minutos, el conjunto de la Noria tuvo el control del partido y gracias a eso pudieron abrir el marcador. Corría el minuto 11 del juego, cuando el uruguayo Ignacio Rivero le ganó la posición a su marcador y con un fuerte cabezazo doblegó al guardameta Carlos Acevedo.

Tras recibir el gol, los de la Comarca Lagunera adelantaron sus líneas con el fin de poder encajar el gol de la igualada pero no lo pudieron conseguir gracias a las intervenciones del arquero Kevin Mier.

Fue hasta el agregado, cuando Luka Romero le ganó la espalda a los defensores de Santos y le cedió la pelota a Ángel Sepúlveda, quien giró sobre su propio eje y sacó un fuerte disparo pero el defensa Anderson Santamaría salvó a su equipo en al línea.

Con este resultado, el Cruz Azul llegó a la quinta posición de la tabla general con 14 puntos, mientras que Santos está en el fondo de la clasificación con un punto y cero victorias. Para la siguiente jornada, Santos recibirá al Atlas y la Máquina se verá las caras con Querétaro.



Comisión de arbitraje se defiende ante las acusaciones de Chivas

La Comisión de Arbitraje emitió un comunicado, admitiendo un error en la imagen que fue enviada a la transmisión y confirmaron una sanción interna para el responsable.

La queja que interpuso Chivas ante la Comisión de Arbitraje, luego del gol anulado frente a Toluca, ya provocó sus primeras consecuencias. Este miércoles, dicho organismo reconoció un error de procedimiento en la jugada protagonizada por Alan Pulido, anunció que se reunirá con la gente del Guadalajara para disipar dudas y negó que se hayan regrabado los audios del VAR que se dieron a conocer.

"La Comisión de Árbitros de la Federación Mexicana de Fútbol informa que acordó hoy con el Club Guadalajara reunirse la próxima semana en las instalaciones de la Casa del Fútbol, en Toluca, para revisar y conversar temas relacionados con la ejecución y aplicación del sistema VAR", se explicó mediante un comunicado.

"Por otro lado, la Comisión reconoce un error de procedimiento en la imagen de líneas de fuera de juego enviada a la televisora tras la revisión de VAR, en la jugada iniciada en el minuto 19 del partido Toluca vs. Chivas de la Jornada 7 del Torneo Clausura 2025. El responsable de dicho envío fue sancionado conforme al reglamento interno", añadió.

"Sin embargo, como muestra el video de la revisión publicado el pasado lunes, la decisión en cancha y el resultado de la revisión VAR señalando el fuera de juego del jugador número 9 del Club Guadalajara, se llevaron a cabo de manera correcta", sentenció el grandísimo luego de las airadas quejas, además del as sospechas de haber manipulado el audio para evitar que se expusiera un grave error en dicha decisión.

"Finalmente, la Comisión de Árbitros reitera su rechazo tajante a las versiones que indican que el video publicado fue regrabado y agrega, para informar a la opinión pública, que ni el sistema del VAR, ni el software de líneas de fuera de juego pueden ser manipulados a conveniencia, ya que ninguno permite la regrabación, ni el borrado de acciones como ha trascendido falsamente en medios y redes sociales", concluyó.

FERIA ÁLICA 2025



REGÍSTRATE
Y ACCEDE A OFERTAS EXCLUSIVAS

22 11 am - 8 pm
DE FEBRERO RANCHITO DE PÉREZ
ABIERTO AL PÚBLICO

PARTICIPAN MÁS DE **45** EMPRESAS

GRACIAS A TI, NAYARIT CRECE